



## **Comunicado de la Secretaría Ejecutiva de Mercociudades en el Día Internacional de la Democracia**

La Secretaría Ejecutiva de Mercociudades recuerda el Día Internacional de la Democracia (15/9), fecha que debe ayudarnos a reflexionar sobre ella como un valor universal. La Asamblea General de las Naciones Unidas, en su resolución A/62/7 (2007), alentó a los gobiernos a fortalecer los programas nacionales dedicados a su promoción y consolidación.

Nuestro continente, tan severamente jaqueado por quienes desprecian este valor universal, ha dado profundas luchas por recuperar los gobiernos democráticos con valentía y fortaleza de los pueblos de nuestras naciones.

En este sentido, queremos compartir con todas las ciudades de la Red, la consolidación de la democracia en nuestra República Argentina, hecho trascendente en la historia de nuestro país ya que en el próximo mes de octubre se cumplirán 30 años de la recuperación de la misma, que fuera arrancada al pueblo argentino por el más sangriento golpe de estado del que tengamos memoria. Es un valor esencial en la construcción de nuestra memoria histórica.

**Municipalidad de Quilmes**  
**Secretaría Ejecutiva de la Red de Mercociudades**